

N

Nuestro archivo

8 años | 30 de enero de 2017

Confunden a colectivero con psicópata del pincel

Fue un mensaje en las redes sociales con la patente de su colectivo el que se difundió rápidamente y generó que Edgardo Caro se viera enjuiciado socialmente al ser confundido con el psicópata de Pincel. El hecho se generó luego que se conociera que Antonio Carvajal fuera liberado por una buena conducta y haber cumplido 10 años de condena.

18 años | 30 de enero de 2007

En Vallenar debutará Copiapó S.A.

“Vengo llegando de Vallenar, donde dejamos todo definido con el alcalde Juan Santana, que se portó extraordinariamente bien con nosotros”, dijo de entrada el presidente de Deportes Copiapó, Guillermo Cortés, en horas de la tarde de ayer, esto ante la imposibilidad de ocupar el estadio Luis Valenzuela Hermosilla.

8 años | 30 de enero de 2017

Bachelet confirmó intencionalidad

La presidenta Michelle Bachelet confirmó ayer la existencia de intencionalidad en la emergencia que se vive en la zona centro sur del país por los incendios forestales.

Sin embargo, puntualizó que ha sido en algunos de los múltiples fuegos, detalló que hasta ayer iban 43 detenidos por su eventual participación en el origen del fuego.